

In Kirchstetten und Poysbrunn wird heute in die Saison gestartet

Zwei Schlösser als Spielstätten von Klassik und Märchentheater

Am heutigen Freitag starten gleich zwei Schlösser in der Region mit ihren Sommerprogrammen: In Kirchstetten und in Poysbrunn gibt es jede Menge Musik und Theater.

Eine magische Theaterreise erwartet die Besucher von Schloss Poysbrunn: Intendantin Nina Blum ist dort heuer erstmals mit ihrem „Märchensommer“ zu Gast, das Stück „Hex Mex! Die Suche nach dem Glück“ hat heute Abend, 17 Uhr, Premiere und ist bis 17. August jeweils freitags, samstags und sonntags zu sehen. Infos unter www.maerchen.sommer.at

Die 2. Premiere geht heute auf Schloss Kirchstetten bei Staats über die Bühne: Die heurige Sommerprogramm wird mit dem Chorwerk „Carmina Burana“ eröffnet (Beginn: 20.08 Uhr). Das Stück von Carl Orff ist in einer eigenen Fassung für Brass-Orchester zu hören (www.schloss-kirchstetten.at).

Auf Schloss Poysbrunn: Nina Blum gastiert mit dem Sommertheater.



Foto: Martin Heig



Foto: Anni Lössler

Schloss Kirchstetten bietet bis 31. August Klassik, Oper und mehr